

Apéros vagabonds - Édition 2021

## ■ Apéros vagabonds

Initiés par l'équipe municipale en juillet et août 2021, les « Apéros Vagabonds » viendront à nouveau dans les écarts, à votre rencontre, pour partager et échanger en toute simplicité. Dates des rencontres sur www.saintes.fr

## ■ Belle-Rive du côté des abeilles

es abeilles jouent un rôle essentiel dans nos écosystèmes. 80 % des plantes à fleurs de la planète, soit plus de 200 000 espèces végétales, dépendent des abeilles. Près de 40% de notre alimentation (fruits, légumes, oléagineux) dépend de l'action fécondatrice des abeilles et autres pollinisateurs. Elles sont le premier indicateur de qualité de l'environnement.

Dans les zones de grande culture, l'emploi massif de pesticides puissants détruit la faune pollinisatrice. Les taux de mortalité des abeilles en témoignent : en moyenne 300 000 colonies disparaissent tous les ans depuis 1995 en France. L'espace urbain est maintenant devenu un refuge pour les abeilles.

Depuis plusieurs années, l'association Belle Rive accompagne un groupe de personnes préoccupées par la disparition de nos pollinisatrices. En plaçant des ruches dans la cité, la Ville de Saintes et le Centre Social de Belle Rive sensibilisent les habitants à leur sauvegarde, qui constitue un enjeu environnemental et économique majeur. Le rucher est reconnu pour son action bienfaitrice. Merci aux équipes de Belle-Rive.

## ■ Les jardiniers des Boiffiers

'association Boiffiers-Bellevue, en lien avec la Ville de Saintes et l'Établissement Régional d'Enseignement Adapté (ÉREA), porte un projet de rénovation des abris de jardin et de limitation des pertes en eau dans les jardins familiaux des Boiffiers. 15 cabanes doubles en bois neuves remplaceront les cabanes existantes qui ne sont plus réparables (30 parcelles sont concernées). Pour permettre la gestion collective du site, animateurs et jardiniers se réunissent régulièrement et sont sources de propositions. Tant sur le fonctionnement que sur des projets conviviaux, ils transmettent leurs savoirs

aux jardiniers novices.

Les élèves de l'EREA Théodore Monod actuellement en CAP Menuiserie et Maçonnerie réalisent ces nouveaux abris. C'est un chantier grandeur nature, situé à moins de 300 mètres de leur établissement. Une belle occasion de découvrir les jardins et les techniques mises en œuvre (permaculture, jardinage traditionnel, compostage).

L'humain est au cœur de la démarche, au travers de rencontres et échanges entre jeunes, jardiniers, familles et agents de la ville. Une façon de renaître après la crise Covid!